



## **Presseerklärung des Sicherheitsrats zu grenzüberschreitenden Anschlägen**

NEW YORK, 4. April 2022 – Die Mitglieder des Sicherheitsrats verurteilten nachdrücklich die von den Huthis am 20. und 25. März gegen Saudi-Arabien verübten grenzüberschreitenden Terroranschläge, die wichtige zivile Infrastruktur trafen. Sie brachten ihre Erwartung und Forderung zum Ausdruck, dass die Huthis die Waffenruhe einhalten und alle grenzüberschreitenden Anschläge einstellen. Sie verwiesen ferner auf völkerrechtliche Verpflichtungen, einschließlich derjenigen betreffend den Schutz von Zivilpersonen und zivilen Objekten.

---

22-04947 (G)

